
第１１回  教育研究評議会議事要旨  

 

日 時  平成１６年１２月１日（水）１３：３０～１５：１１  

場 所  事務局第１会議室  

出席者  ２１名（欠席者１名）  

 

第９回及び第１０回  教育研究評議会議事要旨について  

 学長から，議事要旨（案）のとおり確認された旨報告があった。 

 

議 題  

 １ 学則等の改正について  

   学長及び総務部長から，資料 1－1 に基づき，学則の改正について説明があり，

審議の結果，これを了承した。 

また，学長から，本件は経営協議会に付議する旨の説明があった。 

引き続き，教務部長から，資料 1-2 に基づき，外国人留学生規則の改正につ

いて説明があり，審議の結果，これを承認した。  

 

２ 教員の選考について  

高田 電気系長から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授）

に付議することを了承した。 

 

 

 ３ 教員選考委員会の設置について 

   高田 電気系長から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授）

に付議することを了承した。 

 

 ４ 博士後期課程指導教員資格認定について 

   丸山理事から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，教授会（教授）に

付議することを了承した。 

 

 ５ 東京農工大学との単位互換協定の締結について  

   丸山理事から，資料５に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

教授会審議事項の報告 

 １ 平成 17 年度 第１学年（推薦）入学者選抜試験合格者の選考について 

 ２ 大学院工学研究科 修了者（12 月期）の認定について 

 ３ 論文博士の学位授与について 

   学長から，上記１から３について，資料６及び７に基づき，教授会（教授，助

教授及び講師）で審議する旨の報告があった。 

 

報 告  

 １ 平成 16 年度補正予算案について  

   学長及び総務部長から，資料８に基づき報告があった。  

   なお，構成員から，中越地震による災害復旧関係費要求資料の中に，備品又は

什器類等が計上されていない場合がある旨の照会があり，事務局長等から，それ

らも含むこととなっているので，早急に調査する旨の回答があった。  

 

 
 

 



 ２ 平成 17 年度学内予算編成基本方針案について  

   学長，事務局長及び総務部長から，資料９に基づき報告があった。  

   また，学長から，プロジェクト経費（学長裁量経費）について，平成 16 年度

は，法人化による予算額の減少や中越地震への対応のために，若手研究者への予

算配分ができなかったが，平成 17 年度は，年度当初から研究を開始できるよう，

所要の手続きを進めたい旨の説明があった。 

 

 ３ 平成 17 年度 大学入試センター試験の実施について  

 ４ 平成 18 年度 入学者選抜試験日程等について  

 ５ 平成 17 年度学生行事について  

   教務部長から，上記３から５について，資料 10 から 12 に基づき報告があっ

た。  

 

 ６ 学術交流協定の締結について 
 ７ 外部研究資金受入状況について 

   総務部長から，上記６及び７について，資料 13 及び 13－2 に基づき報告があ

った。  

 

 ８ 化学系定温恒温器及び試料の焼損について  

   西澤理事（総括安全衛生管理者）及び井上 化学系長から，当該事故の経緯及

びその後の措置等について報告があった。 

また，西澤理事から，今後とも実験・実習等の実施に当っては，指導教官の

立合いの下に，より一層の事故防止と安全管理に努めるよう要請があった。 

 

 ９ ｾｸｼｭｱﾙ・ﾊﾗｽﾒﾝﾄに関する講演会の開催について  

   西澤理事（ｾｸｼｭｱﾙ・ﾊﾗｽﾒﾝﾄ対策委員会委員長）から，上記講演会を 12 月 15

日（水）に実施する旨の報告があった。  

 

 10 評価室大学評価部会の設置について 

   西口副学長から，資料 14 の構成員による大学評価部会を立ち上げ，年度計画

に係る検証等の検討を開始する旨の報告があった。  

 

 11 委員会報告 

 （１）教務委員会 

   ①  平成 16 年度特別研究学生の受入れについて 

   ② 大学院学生の研究指導の委託について 

   ③ 新潟県中越地震により「実務訓練」に替えて「課題研究」を履修する者に

ついて 

     丸山理事から，上記①から③について，資料 15-1 から 15-3 に基づき報

告があった。 

 

 12 その他 

 （１）学長から，内田安三 元学長が 11 月 26 日（金）17 時 53 分に逝去され，12

月 18 日（土）に新潟産業大学において「大学葬」が執り行われること，また，

後日「偲ぶ会」が開催されることについて報告があった。 

 

 

 （２）学長から，中越地震の余震も収まったので，12 月１日（水）をもって地震

対策本部を解散する旨の報告があった。 

 



 

    また，学長から，長岡工業高等専門学校の復旧の進捗状況等について報告

があった。 

 

 （３）学長から，学内で盗難事故が相次いでいるので，学生に注意するよう周知

してほしい旨の要請があった。 

 

 （４）西澤理事から，学生が交通死亡事故を起こした旨の報告があった。 

 

 （５）学長から，21 世紀 COE ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ「ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞ超機能材料創成と国際拠点形成」

の中間評価結果について，報告があった。 

 

 （６）事務局長から，「経営協議会」を 12 月 20 日（月）に開催する旨の報告があ

った。 

 

 （７）事務局長から，「国立高等専門学校機構と両技術科学大学との懇談会」を，

12 月２日（木）に開催する旨の報告があった。 

 

 （８）学長から，総合研究棟１階のｽﾍﾟｰｽについて，中越地震のために学生支援ｾﾝ

ﾀｰとして使用していたが，今後も，引き続き学生のための相談窓口として使

用したい旨の報告があった。 

以 上 


